



RDC : bénédiction de la première pierre de la future église Saint-Georges



Service de communication du DREE, 03.12.2025. La construction d'une église a commencé à la paroisse Saint-Georges, située dans la province du Haut-Lomami, dans le doyenné Sud de la République démocratique du Congo. Elle est édifiée grâce aux dons des paroissiens.

Selon la chaîne Telegram de l'Exarchat patriarchal d'Afrique, le dimanche 30 novembre 2025, le père Melety Mwamba, recteur de la paroisse, a célébré le rite de bénédiction de la première pierre destinée à la fondation de la future église.